



COMUNICADO

DGDDH/342/2021

Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

Ciudad de México, a 14 de diciembre de 2021.

CNDH ATIENDE A INTEGRANTES DE CARAVANA MIGRANTE EN LA CDMX

<< Desde el 23 de octubre, la CNDH ha dado seguimiento a las personas en contexto de movilidad

Personal de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) ha dado seguimiento y atención a la situación de las personas migrantes que arribaron a la Ciudad de México el pasado domingo 12 de diciembre por la noche. En la Casa del Peregrino, donde actualmente están alojadas, se sostuvo un diálogo con representantes de la caravana, así como con personas extranjeras alojadas en el lugar.

Se les informó que la presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, ha instruido brindar todo el apoyo institucional que requieran y su entera disposición para escucharlos e impulsar soluciones a sus planteamientos. En este sentido, se acordó una reunión con una representación de integrantes de la caravana y la presidenta para el 15 de diciembre de este año.

La Comisión Nacional ha mantenido una constante atención a las personas que conforman la caravana migrante que salió de la ciudad de Tapachula, Chiapas, el pasado 23 de octubre durante su recorrido por los estados de Chiapas, Oaxaca, Veracruz, Puebla y actualmente la Ciudad de México, para lo que se ha movilizado a más de 50 personas servidoras públicas que brindan apoyo y gestionan servicios en su favor.

El pasado 20 de octubre, integrantes de la Organización Civil Pueblos Unidos Migrantes, manifestaron a personal de este Organismo Nacional que la intención de esta marcha era contar con el apoyo de las autoridades para el respeto de los derechos humanos; que se les brindara protección en México y se les otorgue una tarjeta por razones humanitarias. Por ello, y para brindar la atención requerida, la CNDH movilizó a personas visitadoras adjuntas, personal médico, psicólogos, y de apoyo, dando seguimiento a través de sus oficinas foráneas en Tapachula y San Cristóbal de las Casas, Chiapas; Ixtepec, Oaxaca; Veracruz, así como desde la Ciudad de México.

¡Defendemos al pueblo!

Periférico Sur 3469, Col. San Jerónimo Lídice,
La Magdalena Contreras, C.P. 10200
Ciudad de México